

Fecha: 12-07-2024 Medio: La Tribuna Supl.: La Tribuna Tipo: Noticia general

Título: Destacan los beneficios de la transferencia de tecnología conocimiento en la agricultura

Los Grupos de Transferencia Tecnológica (GTT) se han orientado a incorporar mejores tecnologías en el sector desde hace más de 42 años.

> Jorge Guzmán B. prensa@latribuna.cl

a presidenta de la Fundación GTT, Verónica Fernández Hermosilla, explicó el aporte de los Grupos de Transferencia Tecnológica para la producción agropecuaria del país, permitiendo aumentar la rentabilidad de los distintos cultivos gracias al trabajo colaborativo.

La vocera del conjunto relató que "en la década de los 70 la producción agropecuaria tuvo el desafío de mejorar la calidad de vida de las personas que trabajaban en el campo y aumentar la producción". De ahí, añadió, que surge la importancia de mejorar el nivel tecnológico del trabajo y desde ahí se buscó traspasar la tecnología desde quienes la producen hacia los agricultores, que la aplican", indicó.

"Los Grupos de Transferencia Tecnológica han estado orientados a incorporar mejoras tecnológicas en el sector agrícola nacional. De ahí han pasado más de 42 años", recordó Fernández Hermosilla.

La experiencia fue exitosa, según la vocera de la fundación, en este tiempo "hemos promovido el uso de tecnologías innovadoras en el campo y fomentado la asociatividad en el sector, para aumentar la rentabilidad de cada uno de los productores".

En la actualidad, añadió, "nosotros compartimos experiencias, con el objetivo de

Destacan los beneficios de la transferencia de tecnología y conocimiento en la agricultura

Pág.: 12 Cm2: 704,2

aumentar la rentabilidad, sostenibilidad y sustentabilidad ambiental de la agricultura".

"Hay una transición paulatina de generaciones que han trabajado juntas y si no existe esa amistad y esa confianza no vamos a tener la transferencia que necesitamos para seguir trabajando juntos", aseguró la presidenta de la Fundación GTT.

Verónica Fernández analizó que "en los jóvenes hay una transferencia importante que nos ha mostrado brechas legales en cuanto al traspaso de los negocios. Lo importante es que se mantengan estos grupos, porque el crecimiento a través de la fundación es exponencial e importante para la agricultura".

La vocera de Fundación GTT contó que "en frutales, más del 70% de los costos es la mano de obra. Ha habido falta de ésta, ha llegado mano de obra extranjera y otras etapas".

A su juicio, "el uso de la tecnología ha sido fundamental en esto y ha venido a solucionar el problema de los agricultores".

ENCUENTRO DE MUJERES GTT

En relación a los GTT, Fernández adelantó que "este año hay encuentros regionales de los diferentes consejos GTT. Además en septiembre ten-



LA FUNDACIÓN APUNTA a mantener estos grupos en el tiempo, debido al crecimiento a través de ella y al aporte aeronómico realizado.

dremos el Segundo Encuentro de Mujeres Líderes GTT, en el Hotel Nevados de Chillan, los días 27,28 y 29 de septiembre".

Fernández invitó a este encuentro "a todas las mujeres del agro: agricultoras GTT y No GTT, profesores de liceos agrícolas, profesores de universidades, alumnas de liceos agrícolas, investigadoras del INIA, asesoras, mujeres líderes o que trabajan en química". "Todas las mujeres del agro están invitadas a este segundo encuentro de mujeres GTT", reiteró la vocera de la Fundación GTT. En la reunión se abordará, con distintas invitadas "el rol que



tiene el emprendimiento y la innovación realizada por mujeres en el agro".

"La experiencia desde la mujer siempre se conversa en estos encuentros, por eso invito a todas las mujeres del agro a que se inscriban y nos conozcan", extendió Verónica Fernández. "El 22 agosto corresponde el encuentro regional del consejo regional GTT Biobío, donde Paulina Lezcano, que es experta en la comercialización de granos, nos contará a sobre su experiencia". Al encuentro también asistirá la Sociedad Nacional de Agricultura. El 18 de julio se realizará otro consejo, en la región del Maule.

3.600

14.800

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:



"Nosotros compartimos experiencias, con el objetivo de aumentar la rentabilidad, sostenibilidad y sustentabilidad ambiental de la agricultura"

Verónica Fernández, presidenta de la Fundación GTT

